

DON FRANCISCO I. MADERO

Nació D. Francisco I. Madero en la hacienda de El Rosario, propiedad de su abuelo don Evaristo Madero, situada en Coahuila, el 4 de octubre de 1873, siendo el primogénito del matrimonio de D. Francisco Madero y de la señora Mercedes González Treviño. Los primeros años de su vida los pasó en esa finca de campo y en la ciudad de Saltillo, donde empeñó sus estudios en el Colegio de Jesuitas de San Juan.

En 1887, fue internado por su familia al Colegio, también de jesuitas, de Las Vegas, en Nuevo México, Estados Unidos, donde aprendió el inglés e hizo sus estudios secundarios que fue a perfeccionar a Francia en compañía de su hermano Gustavo.

Terminada su educación mercantil regresó al lado de su familia, durante una temporada en 1892. En la alta California, puerto de San Francisco, conoció el señor Madero a la que había de ser su esposa, la señorita Sara Pérez, que a la sazón encontraba base educando en un Colegio del Estado de California. Llamado insistentemente por sus padres para que se pusiera al frente de los negocios de la familia, hubo de regresar a su Coahuila a fines de 1894, dedicándose luego al cuidado de sus intereses.

Su iniciación a la vida pública fue desde años atrás, cuando todo Coahuila se declaró en contra de la reelección de don José María Garza Galán para Gobernador del Estado. Entonces fue cuando fundó, dirigió y escribió el "Demócrata" en San Pedro de las Colonias.

Conocemos algunas de las cartas que sobre política escribió en 1908 y ya en ellas se revela la convicción más completa; su libro "La Sucesión Presidencial" en 1910, fue leído con avidez. En junio de 1909 fue encarcelado el señor Madero, en San Luis Potosí. Habiendo escapado, escribió el Plan de San Luis Potosí, plan revolucionario que sirvió de bandera al maderismo. Al fijarse de la Penitenciaría de San Luis, se dirigió al Estado de Texas, donde organizó el movimiento que comenzó en a ser importante en Ciudad Juárez, siendo herido en la acción de Casas Grandes. Autorizó el armisticio con las fuerzas del General Díaz, y al triunfo de la Revolución hizo su entrada en México el 7 de junio de 1911; el 6 de octubre del mismo año protestó como Presidente de la República, puesto que ocupó hasta el 22 de febrero de 1913, día en que fue asesinado.

(Álbum Histórico-Gráfico de la Revolución. Casasola).

Nombre de archivo: BIOGRAFIAS-DON EDUARDO RUIZ ALVARES
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\Mis imágenes\BIOGRAFIAS
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 04/05/2011 13:40:00
Cambio número: 5
Guardado el: 04/05/2011 13:48:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 8 minutos
Impreso el: 04/05/2011 13:48:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)